



## PROJET RED 5e : Reportage "Nettoyons la nature"

publié le 15/06/2025

### Descriptif :

Dernière étape du projet RED 5e...

Le **projet RED (se Respecter, s'Engager, se Dépasser)** s'est terminé ce mercredi 11 juin à la prairie des Ursulines par un nettoyage de la nature. Quelques élèves de l'Association Sportive du collège ainsi que 4 éco-délégués du niveau 6e, accompagnés de 5 professeurs (Mmes Thomas, Gazeau, Duchemin, Egretaud et M. Perdriau), se sont engagés à leur échelle pour la préservation de l'environnement en nettoyant pendant une heure la prairie des Ursulines.

Un tri des déchets a ensuite été organisé dans la cour du château.

BRAVO A TOUS LES ELEVES POUR LEUR ENGAGEMENT !!



### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.